

Se creó la primera Red de Gestores Catastrales de Colombia

Noticia

Publicado: Sep 25 2023

Bogotá D. C., septiembre 25 de 2023.

Hoy se celebró en Bogotá la primera sesión presencial de la Red de Gestores Catastrales con la participación de 25 gestores habilitados para la prestación de este servicio público.

En la reunión se dieron a conocer las fortalezas, preocupaciones y las propuestas que serán expuestas ante el instituto Geográfico Agustín Codazzi - IGAC en la instancia técnica asesora contemplada en la Resolución 1040 de 2023.

“Hoy nuestra mayor preocupación es la regulación y el marco jurídico que rige la labor como gestores catastrales, no solo en la tarea del día a día sino tener claro ese marco de inspección, vigilancia y control que ejercerá sobre nosotros la Superintendencia de Notariado y Registro” advirtió, María Luisa Prado, asesora del Área Metropolitana de Barranquilla.

Por su parte, Juan Pablo Barrera Vélez, subsecretario de catastro Medellín señaló que la actual reglamentación *“es un cambio de paradigma en cuanto a la regulación desde lo técnico y lo que tenemos que hacer los catastros para reportar la información catastral, por eso queremos que nos den esas precisiones”*.

En la sesión de hoy se eligió a la Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital como coordinador general de la red y en compañía de Medellín, con la suplencia de Sabanalarga y Barranquilla que serán los voceros ante el IGAC.

Finalmente, el Director de la UAECD se comprometió a seguir trabajando arduamente para buscar de manera concertada alternativas para un proceso que es difícil y complejo, pero absolutamente necesario para el país.

